
電子科便り ～卒業生へのインタビュー２～ 

 本校のホームページをご覧いただきありがとうございます。今回は、No10 で掲載しました卒業

生へのインタビューの続きとなります。 

  （質問事項） 

 ①今は、どこで働いていますか？ 

 ②今は、どんな仕事をしていますか？ 

 ③後輩へ一言！ 

 

 M.N 君 

 ① 島根県内の通信工事会社で働いています。 

 ② 今は先輩と一緒に消防設備の設置工事や点検をしています。さらに消防設備に関わる資格も

勉強しています。 

 ③ 入社して毎日の授業の大切さを改めて感じました。皆さんも日々の授業を大切にしてくださ

い。特に授業中にスマホをかまわないように！触ると癖で仕事中に触ってしまいますよ。 

 

 K.M 君 

 ① 滋賀の化学繊維や電子情報材料などを作っている会社で仕事をしています。 

 ② 今は工場で携帯電話やタブレットの画面で使われる有機 EL 用材料を作っています。 

 ③ 入社して勉強するのはもちろん大切ですが、それ以上にコミュニケーション能力が大切であ

ると感じています。職場の先輩や同僚とコミュニケーションができれば、どんな人とも関わ

ることができます。まずは勇気を出して積極的に話しかけたり質問したりしてみてください。 



 T.S 君 

 ① 島根県内の通信工事会社で働いています。 

 ② 今は先輩と一緒に LAN 配線、電話配線、通信機器の設置工事や設定を行っています。 

 ③ 入社して、高校時代に先生がおっしゃっていたことが、今でも活かされています。特に挨拶

やコミュニケーションは本当に大切だと改めて思うようになりました。皆さんも挨拶、コミ

ュニケーションを大切にしてください。 

 

☆今回は進学した卒業生にもインタビューすることができました。こちらも是非ご覧ください。 

   

（質問事項） 

 ①今は、どこで勉強していますか？ 

 ②今は、どんな勉強をしていますか？ 

 ③後輩へ一言！ 

 

 Y.S 君 

 ① 広島にある工業系の大学で電子回路について勉強をしています。 

 ② 電子デバイス、回路・通信、情報ネットワークの 3 つの分野を柱に、最先端の電子情報技術

を学んでいます。さらに教職課程も勉強しています。 

 ③ 勉強は積み重ねなので、日々コツコツ勉強しましょう！そうすれば明るい未来が待っている

はずです。 

 


